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惠州硕贝德无线科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                     编号：2023-002 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研            □分析师会议 

□媒体采访                ■业绩说明会 

□新闻发布会              □路演活动 

□现场参观      □一对一沟通 

□其他___________________________________ 

参与单位名称

及人员姓名 
参与公司 2023年半年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2023年 9 月 25日（星期一）16:00-17:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/） 

上市公司接待

人员 

1、董事长 朱坤华先生 

2、总经理 温巧夫先生 

3、董事会秘书 黄刚先生 

4、财务负责人 陈忠琪先生 

5、独立董事 陈荣盛先生 

6、保荐代表人 刘坚先生 

投资者关系活

动主要内容介 

绍 

 

 

互动问答： 

1.公司卫通天线的研发已完成，请问后期会为客户提供哪些产品服务？布

局领域如何？谢谢！ 

    答:您好！公司可为客户提供手机、汽车等地面终端的有源相控阵天线及

相关模组。谢谢！ 

    2.董秘您好，公司 LCP 的应用领域哪些？公司在无人驾驶领域有哪些有哪

些技术储备呢？ 

    答:您好！LCP可用于高频高速的传输及射频天线。公司的 5G/高精度定位

/V2X 天线、毫米波雷达（波导）天线、卫通天线等产品和技术均可以应用于



智能/无人驾驶领域。谢谢！ 

    3.对于亏损，公司有什么措施扭转！未来公司有和华为合作的机会吗？ 

    答:您好！1. 聚焦天线射频主业，挖潜增效、做大做强。2. 收缩难以扭

亏和做不起来的其他业务。3. 聚集大客户，拓展国际大客户。4. 进一步强化

生产制造精细化运营管控。一直有，期待未来有更深更广阔的合作。谢谢！ 

    4.请问今年硕贝徳上半年为啥亏损这么多，下半年会不会扩大亏损，公司

有没有应对策略？ 

    答:您好！上半年消费电子行业需求依然在低位徘徊，同时基于对现有业

务的梳理及其未来发展的判断，公司对部分难以扭亏的业务做出了收缩甚至关

停的安排、对相应资产计提了减值。目前看，下半年有逐步回暖的迹象。公司

制定有较好的应对策略，结合实际市场情况正在推进落实中。谢谢！ 

    5.请问公司拟将原募投项目“车载集成智能天线升级扩产项目”及“5G

散热组件建设项目”变更为“汽车业务总部项目”及“永久补充流动资金”

的原因是？变更募集资金金额占公司实际募集资金净额的比重如何？ 

    答:您好！原募投项目因市场环境变化，为保障项目及资金使用效益，主

动放慢投资节奏；广州番禺汽车产业集群效应突出，就近研发生产配套服务大

客户，可以降本增效提升产品竞争力和市场份额。有利于提升募投项目效益。

具体情况（数据）请详细参阅相关报告。谢谢！ 

    6.公司无线天线今年有没有给华为供货?占比多少？ 

    答:您好！当然有；具体比例请您关注相关报告。谢谢！ 

    7.董事长你好，请问下公司和华为本次新产品有合作吗？谢谢。 

    答:尊敬的投资者您好，公司持续为客户提供终端天线、基站天线、笔电

天线、汽车天线、毫米波雷达天线等产品和服务。感谢您的关注！ 

    8.我想问一下贵公司生产的天通卫星天线，能够做到多小？然后能放进智

能手机吗？ 

    答:您好！根据不同的频段、增益及产品形态，天线是可大可小的，小的

可以做到 Wafer级。谢谢！ 

    9.公司散热产品及模组为哪些知名游戏机厂商供货？未来市场空间如

何？ 

    答:您好！全球三大游戏机厂商均有供货，为 S 客户提供散热模组、为另

外两家提供散热器件（热管）。近年来，消费电子行业中保持较好增长的大概

就是游戏机，我们对游戏机及其散热零组件未来的发展前景持乐观态度。谢谢！ 

    10.领导，公司上半年的研发费用同比增长 8.47%，请问主要用于哪些项



目的研发？ 

    答:尊敬的投资者您好，公司加强了射频天线技术研发以及新能源部品业

务的技术研发，感谢您的关注！ 

    11.公司是否向华为提供天线产品？ 

    答:尊敬的投资者您好，上述公司是公司的客户之一，感谢您的关注！ 

    12.公司的海外销售毛利润 24.73%高于国内销售毛利率，请问未来海外业

务的布局。 

    答:您好！公司一直积极拓展海外大客户，主要产品包括终端（含笔电）

天线、车载天线、可穿戴天线、散热零组件等，不断扩大老客户份额和突破新

客户。谢谢！ 

    13.董秘你好，近期有无机构或者投资公司调研，谢谢。 

    答:您好！近期市场对公司比较关注；如果您有相关需求，欢迎联系。谢

谢！ 

    14.公司的天线技术含量高吗？ 

    答:您好！公司自设立以来，一直以射频天线为主业；高度重视技术和产

品创新，多年来的研发投入/营收占比均在 6%-10%的较高水平；高度重视研发

技术人才的培养和引进；公司的天线技术在业内处于领先水平。谢谢！ 

    15.广州项目进度如何了？ 

    答:您好！广州番禺项目进展正常，已签署土地出让合同。具体详情请参

阅公司公告。谢谢！ 

附件清单 无 

日期 2023年 9 月 25日 

 


